

Samstag, 01. Juni 2024

MotoGP AM RED BULL RING: VERTRAG VERLÄNGERT BIS 2030

Motorrad-Weltmeisterschaft | Vertrag um weitere fünf Jahre verlängert | 2026 bis 2030 am Spielberg | Starkes Bekenntnis zu Österreich und zur Steiermark | MotoGP-Rennwochenende von 16. bis 18. August

Seit über einem Jahrzehnt behauptet sich der Red Bull Ring als Vorzeige-Location für die ganz großen internationalen Rennserien. Dorna CEO Carmelo Ezpeleta und Mark Mateschitz bekräftigen wenige Monate vor dem diesjährigen „Motorrad Grand Prix von Österreich“ ihr Bekenntnis zur Steiermark und verlängern die Partnerschaft bis 2030. Heimische Fans können sich damit auf viele weitere Jahre mit MotoGP, Moto2 und Moto3 im Herzen des rot-weiß-roten Motorsport-Landes freuen.

Über eine Million MotoGP-Fans seit 2016. Traditionell im August zieht es hunderttausende Fans an den Red Bull Ring, wo sie ihre Leidenschaft für den Motorrad-Rennsport feiern – weit über eine Million waren es seit 2016 allein an den MotoGP-Wochenenden. Diese am Spielberg gestartete Erfolgsgeschichte wird fortgesetzt. Im Vorfeld des diesjährigen Österreich-Grand-Prix unterzeichneten Carmelo Ezpeleta und Mark Mateschitz die Vertragsverlängerung bis 2030. Der Dorna CEO hatte zuletzt 2019 am Red Bull Ring die Partnerschaft gemeinsam mit Dietrich Mateschitz bis 2025 bekräftigt. Mit dem neuerlichen starken Bekenntnis zur österreichischen Rennstrecke und zur Steiermark würdigte er auch das Vermächtnis des Red Bull Gründers.

Carmelo Ezpeleta, CEO Dorna Sports: „Wir freuen uns sehr, dass der Österreich-Grand-Prix bis 2030 im Kalender verankert ist. Wir haben hier eine der schönsten Rennstrecken der Welt. Sie bietet den Fans ein fantastisches Rennwochenende mit ausgezeichneter Infrastruktur, tollem Entertainment und spektakulären Rennen. Seit der Red Bull Ring Teil der Weltmeisterschaft ist, hat er für einige legendäre Momente gesorgt. Es ist die Heimstrecke von KTM und ein wichtiger Teil des beeindruckenden Engagements von Red Bull im Motorsport. Dieser Austragungsort hat eine große Bedeutung für viele unserer Stakeholder sowie für den österreichischen Motorsport insgesamt. Wir sind sehr glücklich, dass wir bis 2030 hier fahren und freuen uns auf viele weitere Jahre der Zusammenarbeit.“

Mark Mateschitz, selbst Motorsport-Enthusiast, freut sich besonders, die Zusammenarbeit fortzuführen: „Wer Motorsport liebt, liebt die MotoGP. Sie verkörpert Rennsport in seiner reinsten Form. Wenn sich die besten Fahrer der Welt duellieren und in jeder Runde vielfache Positionswechsel passieren, hält es niemanden mehr auf den Sitzen. Wer die Begeisterung der Fans hier am Red Bull Ring einmal miterlebt hat, kommt nicht mehr davon los. Ich freue mich, dass wir dieses großartige Event für die Zuschauer mit dem Bekenntnis zu Österreich, speziell zur Steiermark, langfristig am Spielberg sichern konnten.“

Motorsport-Entertainment und Open-Air-Feeling. 173.017 Zuschauer sorgten am MotoGP-Wochenende 2023 für ausgelassene Stimmung, eine Traumkulisse und das größte Motorrad-Event des Jahres in Österreich. Am Spielberg genießen die Fans die PS-Show der weltbesten Rider, vereint mit Motorsport-Entertainment und Konzerten in der MotoGP Bike City. Doppelte Race Action ist von 16. bis 18. August auf dem Red Bull Ring garantiert, denn um WM-Punkte geht es beim Sprint am Samstag und beim Grand Prix am Sonntag. Wer sich dieses Spektakel live und hautnah gönnen möchte, kann sich noch Wochenendtickets sowie Plätze für den Rennsonntag sichern!

Alle Informationen zum „Motorrad Grand Prix von Österreich 2024“ und Tickets gibt es unter www.redbullring.com.